

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. jugará finalmente en Regional Preferente

El conjunto prieguense ocupará la plaza de El Naranjo

Redacción

Martes 31 de julio de 2012 - 16:19



Lo que el Priego C.F. no pudo conseguir por la vía deportiva la pasada temporada, se ha dirimido finalmente en los despachos, ante la renuncia de El Naranjo de competir en Regional Preferente cordobesa.

El equipo de la capital ha renunciado a su plaza por motivos económicos, ofreciendo la misma al club prieguense, que finalmente ha aceptado tal ofrecimiento, pasando a ser uno más de los conjuntos que jugarán la próxima temporada en Preferente.

Una categoría en la que la actual crisis económica se está cebando con algunos equipos, incapaces de asumir un presupuesto de garantías para afrontar la competición sin sobresaltos.

Junto al Naranjo, otros clubes cordobeses también están pasando por dificultades económicas en esta pretemporada, de ahí que aún no se haya podido configurar esta categoría, ya que Sur o Aguilarense, también tienen serias dudas para competir en Preferente.

Con todo ello, el Priego C.F. se marca un nuevo objetivo, para lo cual la directiva ya se encuentra en pleno trabajo para cerrar la plantilla, que podría tener algunas bajas con respecto a la del pasado año, ya que algunos jugadores han mostrado su intención de jugar en otros equipos, como Lucena o Almedinilla.

Hasta el cuadro aracelitano podría viajar el veterano Ricardo, atendiendo así el llamamiento de Salva Serrano, tras hacerse con las riendas del banquillo celeste para la próxima temporada.

Con todo ello, Félix Bermúdez, que todo apunta a que seguiría al frente del club prieguense, tiene aún muchas opciones en la cantera y en las categorías inferiores, para configurar un equipo que cuente con las máximas garantías para mantener la categoría.